
 

 みなみ学園サポーターズの皆さんと 

一緒に・・。竹は，学校運営協議会の中村

直人会長が用意してくださいました。 

七夕の日は， 

【第１部】 朝，オンラインにて短冊に書いた内容を発表する。 

（各学年代表２名ずつ） 

【第２部】 ３校時，縦割り班（Red’s， Y’s， Blue’s）ごと

に短冊等の飾りつけを行う。 

【第３部】 19:00，星を見る会  

（１）天体望遠鏡で星空を観察 

  （２）海老原丈夫先生による宇宙に関する講話 

  （３）笠間語り部の会による読み聞かせ：長堀奏音さんの

作文コンクールグランプリ受賞作品 

 

 

 

7/7（木）七夕プロジェクト～星に願いを～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 人間力を高め，未来にはばたく児童生徒の育成 

学園だより  令和４年７月 13 日  第 10 号 みなみ学園義務教育学校 

合言葉    私たちの最上位目標は，子どもの幸せ 

という内容で七夕プロジェクトが行われました。第２部では，上級生が下級生の短冊飾り付けをサポートしたり，お互いの短冊の願い

事を伝えあったりする様子が見られ，温かい雰囲気に包まれました。飾られた短冊ですが，「ケーキやさんになりたい」「お金持ちにな

りたい」「シールをたくさん集めたい」などとともに「新型コロナが終わりますように」「毎日何も起きませんように」のような願い事

も多く見られ，世相を反映していると感じました。また，９年生では，「志望校に合格しますように」「絶対合格」と，受験生らしい願

い事が多くありました。さらに，第３部では，講師の海老原先生が「七夕の夜に晴れて，月や星が見えることは珍しい。だけど，今日

は見えた。みんな運がいい。」と話しながら，大きな天体望遠鏡で月を見せてくださいました。まるで，手が月に届きそうな感覚にな

り，子どもたちから歓声が上がりました。七夕プロジェクトが終わった後，ある生徒が，「こんなふうにみんなで交流するのはとても久

しぶりで，うれしかった。」と感想を述べていました。保護者・地域の皆様のご協力により，このような行事ができて，本当によかった

です。七夕飾りは，今週いっぱい飾ってありますので，授業参観で来校した際，ぜひご覧になってください。 



 ８年生が，「きもの『京扇』」の方から浴衣の

着付けを習い，見事に着こなしました。（ちな

みに，卒業アルバムに掲載される予定です）。

着付けだけではなく，美しく上品に見える「所

作」も教えていただき，これからの生活にかな

り生かせそうです。いつか，こんな姿で夏祭り

や花火大会に行けるようになるといいです

ね。７年生皆さんには，来年，浴衣の着付け体

験を行うことを楽しみにしていてほしいと思

います。          （文責：野尻） 

この大会では，「県内に住む外国人の方々に，茨城の魅力をもっとよく知

ってもらうために，私たちがいばらき観光大使として『いばらきマイクロツ

ーリズム』を伝えよう。」をテーマに，５分以内で英語によるプレゼンテー

ションを行い，その後，４分間でその発表内容について，リスナー側のグル

ープ（今回は笠間中）と英語での交流（シェアリングタイム）を行うもので

す。学校代表の５名の皆さんは，当日最高のパフォーマンスを行い（見てい

て鳥肌が立ちました），見事水戸地区大会出場を決めました。おめでとう！

頑張って練習してきたことが実を結んで，本当によかったです。 

7/15 水戸合同庁舎で行われる水戸地区大会でも，笑顔で

パフォーマンスしてきます！ 

この３か月半の学校教育活動についての講評をいただきました 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

7/7(木) 英語プレゼンテーションフォーラム笠間市大会にて最高のパフォーマンス！  

 

 

 

 

 

 

7/12（火） ８年生が浴衣の着付けを 

 

 

体験しました 

 

 

 

 ７月５日（火）に，講師として茨城県水戸教育事務所長である大芝静香先生，同じく

人事課長である塙次男先生，そして，笠間市教育委員会学務課指導室長である野沢宗嗣

先生をお迎えして，本校の教育活動の様子を見ていただきました。講師の皆様から， 

♢ 子どもたちが自由に意見を言い合える雰囲気があるとともに，欠席の児童生徒のた

めにオンライン配信するなど，一人一人を大切にする温かい雰囲気がある。 

♢ 子どもたちが，常日頃から授業で一人一台端末をうまく使いこなしているのがよく

分かる。また，授業に工夫があり，先生方の指導力の高さが随所でうかがえた。 

♢ 地域の皆さんが，とても協力的だという話を聞いて，素晴らしいと思った。今後も

「地域とともにある学校づくり」を進めてほしい。 

などと，たくさんほめていただきました。みなみ学園には，「学校の様子を見たい。」と，

他市町村教育委員会，NPO 法人，区域外に住む方などが視察にいらっしゃいます。地域

の皆様に見守られ，小中一貫教育の強みを生かした教育活動が行われている本校のよい

ところを，今後も発信していこうと思っています。 


